

# XPRESS

## Ikuti Upacara Peringatan HDKD ke-77, Lapas Karanganyar NK, Siap Dukung Kemenkumham jadi Word Class Organization

Narsono Son - [CILACAP.XPRESS.CO.ID](http://CILACAP.XPRESS.CO.ID)

Aug 19, 2022 - 14:13



*Ikuti Upacara Peringatan HDKD ke-77, Lapas Karanganyar NK, Siap Dukung Kemenkumham jadi Word Class Organization*

CILACAP - Setelah tahun-tahun sebelumnya Hari Dharma Karya Dhika

Kementerian Hukum dan HAM Republik Indonesia diperingati setiap tanggal 30 Oktober, pada tahun ini Seluruh Jajaran di Lingkungan Kemenkumham merayakan hari ulang tahunnya pada 19 Agustus sesuai dengan hasil keputusan yang disampaikan pada tahun lalu. Hari ini merupakan puncak peringatan Hardi Dharma Karya Dhika ke-77.

Bertempat di Lapangan Tenis Lapas Kelas I Batu Nusakambangan seluruh pejabat structural, perwakilan pegawai dan CPNS 2021 masing-masing UPT Se-Nusakambangan dan Cilacap mengikuti Upacara Hari Dharma Karya Dhika Ke - 77 Tahun 2022 yang juga dilaksanakan secara serentak seluruh jajaran keluarga besar Kemenkumham RI.

Dalam Amanat pada Upacara kali ini, Inspektur Upacara membacakan sambutan Menteri Hukum dan HAM RI, Yasonna H. Laoly, yang dalam sambutannya menyampaikan mengenai makna yang paling penting dalam peringatan HDKD 2022 ini adalah bagaimana bekerja dengan tulus tanpa pamrih, dedikasi yang tinggi, serta semangat bekerja dan berkarya untuk memberikan yang terbaik serta keberkahan, baik bagi organisasi Kementerian Hukum dan HAM dan seluruh masyarakat Indonesia.

Menjalani dinamika usia yang ke-77 ini, saya berharap seluruh jajaran kemenkumham agar bekerja dengan baik dari waktu ke waktu didasari tata nilai PASTI dan berAKHLAK. Bekerjalah dengan ikhlas, tanpa pamrih serta tanpa cela, berikanlah pengabdian yang terbaik bagi masyarakat, Kemenkumham, bangsa dan negara tercinta.

Terus ciptakan dan buktikan bahwa kinerja jajaran Kementerian Hukum dan HAM memberikan manfaat yang langsung dirasakan masyarakat, mampu bermanfaat bagi masyarakat, sehingga terwujud Kementerian Hukum dan HAM yang Semakin PASTI dan berAKHLAK, Jum'at (19/08/2022).

"Jadikanlah Hari Dharma Karya Dhika sebagai momentum untuk melakukan evaluasi dan introspeksi atas semua yang telah dilakukan selama ini, rumuskan langkah-langkah strategis dalam menghadapi situasi yang sangat dinamis, terus bekerja dan berkarya, serta menyusun rencana tindak lanjut ke depan untuk mewujudkan Kemenkumham menjadi organisasi kelas dunia, 'World Class Organization', dan memiliki keunggulan kompetitif era society", Tegass Menteri Hukum dan HAM RI.

Digelar secara serentak oleh seluruh unit pelaksana teknis Se-Nusakambangan-Cilacap, upacara pengibaran bendera dilaksanakan secara maksimal. Sebanyak 9 orang pejabat sturkotal, 10 staff dan 20 CPNS 2021 mengikuti upacara ini.

Senada dengan sambutan Menkumham RI, Plt. Kalapas Riko Purnama Candra mengamanatkan kepada seluruh petugas Lapas Karanganyar untuk semakin PASTI dalam bekerja.

"Siap untuk memberikan dukungan guna mewujudkan Kementerian Hukum dan HAM RI menjadi organisasi kelas dunia", Katanya.

(N.Son/\*\*\*)